

LES VOIX DU CŒUR CHANTENT

Syncope 2.0

Quelques minutes suspendues où tout peut basculer...

Dans un monde de rencontres improbables où des vies singulières s'entremêlent, non sans s'interpeler, **l'inattendu frappe à la porte** sans crier gare. Comment tout cela finira, quels fils invisibles manipuleront ces personnes au destin bousculé ?

Théâtre musical créé de toute pièce par **une troupe singulière de patients, leurs proches et des soignants.**

Une heure trente de chansons vitaminées, revisitées, portées par des aventuriers, soutenues par une pianiste hors pair et un quatuor de renom.

Mercredi 12 juin 2024 • 19h30

CineMEA

HUG, Maison de l'enfance et de l'adolescence
Bd de la Cluse 26, 1205 Genève



Judi 26 septembre 2024 • 20h30

Salle Centrale de la Madeleine

10 rue de la Madeleine
1204 Genève

Entrée libre



www.association-muses.ch • contact@association-muses.ch

Accompagnement musical : Quatuor Quartessence • Lumière et son : Michael Dirani • Arrangements : Ahmed Hamdy
Coordination musicale : Christine Regard • Direction artistique : Céline Dievotschkin

LES VOIX DU CŒUR PRÉSENTENT

Syncope 2.0

De l'ombre à la lumière

Théâtre musical mis en scène et accompagné au piano par Mme Céline Dievotschkin et le Quatuor à corde Quartessence.

Dans un monde de rencontres improbables où des vies singulières s'entremêlent, non sans s'interpeler, l'inattendu frappe à la porte sans crier gare. Comment tout cela finira, quels fils invisibles manipuleront ces personnes au destin bousculé ?

Douze choristes en quête de leur voix au plus profond de leurs émotions se livreront devant vous à un exercice au bord du précipice, marchant courageusement de concert au fil des notes de chansons célèbres tenues à bout de souffle comme des ombrelles.

Mercredi 12 juin 2024

Salle polyvalente à la Maison de l'Enfance et de l'Adolescence (MEA) à 19h30



Judi 26 septembre 2024

Salle Centrale de la Madeleine à 20h30

« **Les Voix du Cœur** » sont un collectif de personnes formant un atelier de chant choral ouvert à tous les patients, les soignants des Hôpitaux Universitaires de Genève et leurs proches. Historiquement créé au sein de l'unité de réadaptation cardiovasculaire et d'insuffisance cardiaque, ce groupe a évolué en cultivant la mixité des origines, en savourant la richesse d'une aventure de création de textes de chansons et d'apprentissage du chant.

Chaque participant apporte sa personnalité, son histoire de vie et de santé ou de maladie avec une envie partagée de chanter ensemble. Le collectif a le goût d'une exigence esthétique tranquille qui le mobilise vers le spectacle scénique et transforme chacun-e de ses membres.

Il est co-dirigé par deux associations à but non lucratif. **CEDAM** Centre d'enseignement spécialisé dans l'enseignement du chant et du piano, et **MUSES** qui porte le projet avec ses dimensions humanistes, thérapeutiques et pédagogiques.

En 2023, Les Voix du Cœur ont mis en scène et joué à deux reprises leur création scénique devant le public des HUG à Marcel Jenny (env. 150 personnes) puis à l'Institut Jaques Dalcroze (80 personnes).

Quartessence est un quatuor à cordes virtuose indépendant professionnel qui partage sa passion de la musique généreusement avec beaucoup d'attention pour Les Voix du Cœur.

Nos soutiens cette année sont : Fondation Leenaards, Fondation Patrimoine Immobilière, Fondation Minkoff, GECOR, Ville de Genève, Ville de Lancy.

Nos partenaires aux HUG : le service de cardiologie, le service de la communication et ARTHUG

Entrée libre !

www.association-muses.ch

